



Vielfältig. Genussvoll. Traditionsreich

Schon gehört vom Zillertaler Bauern- und Musikherbst?

Scheulingwald-Eichhörnchen haben nicht mehr viel Zeit, Haselnüsse zu bunkern. Jahreszeitliche Veränderung stehen an. Das bemerkt man morgens, wenn die Haustür geöffnet und nach der Tageszeitung gegriffen wird, und man den Morgenmantel enger ziehen muss, „weil’s einem fröstelt“. Der Herbst zeigt bald seine volle Farbenpracht, die Allee in Strass Richtung Rotholzer Schule wird dann gewaltig anzuschauen sein. Das sollte man bei Gelegenheit vielleicht mal machen. Was du noch machen solltest, steht im nächsten Absatz. Einfach weiterlesen.

Ja, jetzt ist er angekommen, der Herbst. Nicht nur kalendarisch. Spätestens dann, wenn es über mehrere Wochenenden heißt: Verkoste regionale Produkte, staune über erlesenes Kunsthandwerk und lausche echter Zillertaler Musik. Ja, dann kannst du sicher sein, dass die sommerliche Hitze dem mächtigen Herbst Platz machen muss.

Für Platz haben ebenfalls die Mayrhofner gesorgt. Sie schaffen Platz zum Genießen, zum Entspannen und Wohlfühlen. Wenn Gastronomen mit hiesigen Speisen aus der Region zum Probieren einladen, sollte man sich diese Tage rot im Kalender eintragen. Noch bis 13. Oktober kannst du dir von Überraschungskonzerten am Musik-

pavillon bis hin zu kulinarischen Schmankerln vieles gönnen. Das solltest du nicht versäumen. Bei freiem Eintritt hält man von 13.00 bis 18.00 Uhr viel Interessantes und Abwechslungsreiches für dich bereit.

Den Höhepunkt bildet der Brauchtumsumzug am Samstag, 30. September, entlang der Mayrhofner Hauptstraße, der gemeinsam mit heimischen Vereinen gestaltet wird. Also, genieße den Herbst in vollen Zügen, und lass dich überraschen!

Herbstbeginn zeigt sich außerdem im Mariengarten der Zillertaler Heilkräuterfreunde in Schlitters. Kurse und Workshops bringen die Herbstkräuter und ihre Anwendungen Interessierten näher.

Wissenswertes über eine herbstliche Frucht, die Erdnuss, haben wir zudem zu berichten. Dazu servieren wir dir mit dem „Erdnuss-Mousse“ garantiert einen herbstlichen Genuss. Unser Nachwuchs ist zu Septemberbeginn gut in den Kindergarten oder die Schule gestartet. Schon nach einer Woche gibt es viel zu erzählen.

Bleibt uns nur noch, dir ein schönes, erstes Herbstwochenende zu wünschen und dir zu sagen: Gönn dir was, du hast es dir verdient!

Die Redaktion



Foto: Thomas Ebenheiter Photography



Schicke uns die schönsten
Fotos deiner Liebsten
für unsere Seitenblicke!

redaktion@zillertalerheimatstimme.at



„Goldene Samstage“
in Zell am Ziller

Seite 10



Ein Tag, um einander
kennenzulernen

Seite 12



Anno
Dazumal

Seite 18



Zillertal
gratuliert

Seite 20-21